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AGH-Maßnahmen und Verkehrssicherheit 

 

 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
in einigen Wochen beginnt das neue Schuljahr. Eine Lösung für den Wegfall der 
Verkehrshelfer*innen an Grundschulen ist bisher nicht gefunden.  
 
In diesem Zusammenhang frage ich Sie: 
 

1. Werden in diesem Jahr noch AGH-Maßnahmen der AQB im Bereich der 
Schülerlotsen / Verkehrshelfer umgesetzt? 

2. Wie wird bei Nichtumsetzung die Verkehrssicherheit von Schulanfängerinnen und 
Schulanfängern gewährleistet? 

3. Ist der Landeshauptstadt Magdeburg bekannt, dass es interessierten Schülerinnen 
und Schülern mit Vollendung des 13. Lebensjahres und dem Besuch der 7. Klasse 
möglich ist, sich für die Ausbildung als Verkehrshelfer*in zu bewerben, diese Gruppe 
an Grundschulen jedoch relativ selten anzutreffen ist? 

4. Welche Vorschläge hat die Landeshauptstadt Magdeburg, um Schülerinnen und 
Schüler für die Tätigkeit als Verkehrshelfer*in und deren Einsatz vor Grundschulen zu 
interessieren? 

5. Werden in diesem Jahr noch AGH-Maßnahmen der AQB im Bereich der 
Verkehrserziehung / Fahrradcodierung umgesetzt? 

6. Sind der Landeshauptstadt Magdeburg Anfragen der Polizei zur Nutzung der Geräte 
zum Fahrradcodieren bekannt und wurden diese der Polizei zur Verfügung gestellt? 

7. Welche Möglichkeiten der zukünftigen Nutzung der Geräte zur Fahrradcodierung 
durch die Polizei sind für die Landeshauptstadt Magdeburg vorstellbar? 

8. Welche von AQB und GISE geplanten AGH-Maßnahmen konnten in diesem Jahr 
bisher nicht umgesetzt werden? 

 
Ich bitte um mündliche und ausführliche schriftliche Stellungnahme. 
 
 
 
 
Dennis Jannack 
Stadtrat 


